



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1853

27/12/2019

3747

AUTOR/A: ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que las inversiones realizadas en las instalaciones de la provincia de Alicante, desde el 1 de junio de 2018 hasta la actualidad, han sido las siguientes:

ASUNTO	Inversión realizada
Mantenimiento de otros medios acorazados	3.940
Obras de infraestructura del E.T.	652.440
Conservación y mantenimiento de viviendas no enajenables	2.210
Obras de infraestructura de la Armada	141.970
Obras destinadas al mantenimiento	35.480
Reposición de maquinaria mobiliario y equipos informáticos	13.880
TOTAL	849.920 euros

Madrid, 18 de febrero de 2020